
第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 1 回 学校運営協議会

6 年 5 月 2 日 （ 木 ）

10 ： 20 12 ： 0

学校

1 欠席 6 出席

2 欠席 7 出席

3 出席 8 出席

4 出席 9 出席

5 出席 10 出席

8 名

1

2

3

4

※

使用教材に関する資料

・子供たちは、落ち着いている。
・体育館のカーテンなど施設の老朽化が課題である。
　修理できないのだろうか。

会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

協議結果・意見の概要等
・会長　選出
・学校運営方針の承認がなされた。
・年間行事予定について説明し、昨年度との違いを確認した。
・保護者購入の使用教材について昨年度より料金を抑える取組みをしている説明
　をした。
　どのようなものを削減していて、削減したことによる弊害はないのかという協議
　がなされた。また、削減を要求したのは、保護者であるのか、という質問があり
　習志野市全体の取組みであることを説明した。

添付資料
学校運営方針に関する資料

年間行事予定に関する資料

委嘱状交付
校長挨拶
会長選出
学校経営概要説
明
年間行事予定
使用教材について
授業参観

活
動

授業参観をしながら施設の安全を確
かめた

意
見
等

議題

協
議
等
要
旨

1

2

3

4

5

鷺沼小 校長室

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

令和

鷺沼小

【開会】 【閉会】

傍聴者

会議の名称

開催日時

開催場所

委員の出欠



第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 2 回 学校運営協議会

6 年 10 月 28 日 （ 月 ）

10 ： 20 12 ： 0

学校

1 欠席 6 出席

2 出席 7 出席

3 出席 8 出席

4 出席 9 出席

5 欠席 10 出席

0 名

1

2

3

4

※

学校評価に関する資料

会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

活
動

授業参観をしながら施設の安全を確
かめた 意

見
等

・子供たちは、落ち着いている。タブレットを使った学習を行って
　いて昔の教育と違ってきている
・各学級の靴箱もきれいに整理整頓されている。
・体育館の老朽化が課題である。修繕しながら使っていくしかな
　い。

添付資料
最近の地域学校協働活動の資料（紙面・パワーポイント）

全国学力・学習状況調査に関する資料（別紙・協議会後回収）

傍聴者

・地域の方に学習や学校行事に参加していただいたことについて報告した。
　４年生の「剣まつり」（お話会）、６年生の「鷺沼ばやし」（お囃子保存会）
　６年生から、１～５年生にお囃子を教え、運動会で、全校児童で踊ったこと。
・運動会の応援賞を決定するために地域の方にも票をとうじてもらったこと。
・地域のお祭りに児童が参加したこと。
・PTA会員になる保護者が年々減ってきていて、PTA活動の在り方を見直してい
　かなくてはならない。地域学校協働活動と協力してできることを探り、学校を支え
　ていく新たな方法や仕組みを整えて行く必要がある。
・民生委員として、保護者にかかわることがあるが、親がコミュニケーションがとる
　ことがあまり得意でない現状がある。人が関わりながら学校を支えていくため
　には、今の現状に合った行い方を考えていく必要があると思う。
・地域にお願いすること、学校職員が地域に関わっていくことの両方を考えていく
　必要がある。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

1 地域学校協働
活動について

2 全国学力・学習
状況調査について

・国語と算数の点数の結果は、全国平均や千葉県平均を上回ってる。
・理科に比べて、国語・算数の学習に対する児童自身の自信が低い。また、教師
　も理科に比べ、国語・算数の教え方に自信がない。研究教科の理科の学習が
　他教科にも波及していくようにしたい。
・教師の教科指導の力の向上も大切だが、学級経営の力もつけていく必要がある
　のではないか。

3 学校評価について ・学校評価（児童・保護者・学校職員）の内容の確認した。
・運営委員の皆様にも保護者と同じ内容の学校評価を記入していただいた。
・来年度の大きな学校行事の大体の時期を確認した。

4

5

開催場所 鷺沼小 校長室

委員の出欠

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 鷺沼小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】



第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 3 回 学校運営協議会

7 年 1 月 22 日 （ 水 ）

10 ： 20 12 ： 0

学校

1 出席 6 出席

2 出席 7 欠席

3 欠席 8 出席

4 出席 9 出席

5 出席 10 出席

0 名

1

2

3

4

※ 会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

活
動

授業参観をしながら施設の安全を確
かめた 意

見
等

・子供達は、落ち着いてf学習している。
・体育館の老朽化が課題である。特にトイレが使いづらい。
　トイレだけでも修繕できないであろうか。

添付資料
学校評価（児童・保護者・地域の方・教職員）

次年度の教育課程について

傍聴者

・児童、保護者、地域の方、教職員からとったアンケート結果について結果を報告
　した。
・挨拶についてのアンケート結果は、児童と保護者は、できているという肯定的な
　評価が多かった。実際は、挨拶は、できる子とできない子がいるので、教職員や
　地域からも繰り返し声をかけ、自分から進んで挨拶ができる子を増やしていける
　と良い。
・Face　to　Face　を大切にするという意識で、子供同士・子供と大人が関わってい
　くことが大切。
・夏休み前に保護者面談ができたらよい。
・鷺沼小学校の児童の良さとして、異学年交流での関りの温かさ、自主的な活動
　ができる児童が多い点がある。逆に元気さを前面に出すことがあまり得意では
　ないかもしれない。
・鷺沼小の児童の良さを生かして伸ばし、足りないところを引き上げていくことが
　大切であると共通理解できた。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

1 学校評価について

2 次年度の教育課
程について

・時期によって、６時間授業を増やしていく。
・どの学年も学級編成を行う。
・昼休みには、児童を入れ替えて全児童が外で遊べるようにする。
・取り出し指導の「まなびルーム」は、来年度は人的環境が整わないので、運営を
　しない。各クラスの授業の中で支援を工夫していく。
以上のことが承認された。

3

4

5

開催場所 鷺沼小 校長室

委員の出欠

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 鷺沼小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】


